

## XIII Regata S.A.R. Infanta Cristina\*

Presentación en Palma de Mallorca, 4 de agosto de 2006

Para el Parlamento de Canarias participar activamente en la celebración de la Regata Trofeo S.A.R. Infanta Cristina que anualmente organiza el Real Club Náutico de Tenerife es motivo de satisfacción, máxime en este año cuando se cumple un siglo de historia desde que en marzo de 1906 se produjese la primera visita de un monarca español a tierra canaria.

Por este motivo, el Gobierno y el Parlamento de Canarias, como primeras instituciones de nuestra Comunidad, promovemos conjuntamente con la Delegación del Gobierno de Canarias, los Cabildos Insulares y los ayuntamientos de Santa Cruz de Tenerife y Las Palmas de Gran Canaria un ambicioso programa que conmemora aquel acontecimiento de 1906 y también el papel determinante de la Monarquía española en el avance de la sociedad española en las últimas décadas.

Desde las principales instituciones de Canarias coincidimos en esta voluntad común de conmemorar a lo largo del presente año el estrecho vínculo entre la Monarquía y las Islas Canarias, así que nuestra participación en la celebración de la Regata Trofeo S.A.R. Infanta Cristina nos brinda una espléndida oportunidad de estrechar esos vínculos entre la Monarquía y la sociedad canaria, en esta ocasión, a través del deporte náutico, que tanta afición despierta en el archipiélago y que tantos campeones ha ofrecido al deporte español.

El Parlamento de Canarias quiere igualmente felicitar al Real Club Náutico de Tenerife que celebra la concesión del título 'Real', consecuencia precisamente de aquella primera y recordada visita de Alfonso XIII, hace ahora 100 años.

\*Texto incluido en el folleto editado por el Real Club Náutico de Tenerife por este motivo

Gabriel Mato Adrover  
Presidente del Parlamento de Canarias